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Slow Food Italia Condotta Bassa BG - Assemblea annuale dei soci  

Venerdì 25 Marzo 2022, ore 18  

presso Agriturismo “Ai Pascoli” - Fara Gera d’Adda (BG) 

 
Venerdì 25 marzo 2022, alle ore 18.00, convocata a termini di Statuto dal Comitato di Condotta, si è svolta 
l’Assemblea annuale dei soci della Condotta Bassa Bergamasca, con il seguente 

Ordine del giorno: 

1) Nomina del Presidente dell’Assemblea 

2) Nomina del Segretario verbalizzante; 

3) Relazione del Comitato di Condotta sulla attività svolta nel 2021; 

4) Presentazione ed approvazione del Rendiconto Economico Finanziario Anno 2021; 

5) Presentazione del programma delle attività per il 2022; 

6) Presentazione delle candidature per il rinnovo del Comitato di Condotta mandato 2022-2025  

7) Presentazione ed elezione dei delegati all’Assemblea Regionale; 

8) Varie ed eventuali. 

 
Riguardo al punto 1) e 2) 

La fiduciaria uscente Barbara Schiavino apre il Congresso e propone quale Presidente dell’Assemblea Enrico 
Radicchi, presente in rappresentanza di Slow Food Lombardia, e quale segretario verbalizzante Laura Breda.  

La proposta viene accolta con votazione unanime espressa per alzata di mano.  

Sono presenti: 21 soci. 

Enrico Radicchi introduce la serata portando i saluti del Regionale il cui intento è quello di valorizzare le 
sinergie tra le condotte presenti sul territorio. L’esperienza come spunto di condivisione e sviluppo per 
valorizzare il territorio e l’identità. 

 

Riguardo al punto 3) 

Barbara Schiavino, fiduciaria uscente, relaziona circa le attività svolte nel 2021. Le relazioni intessute durante 
questo periodo trascorso sono andate incrementandosi soprattutto con le Amministrazioni Comunali tra cui 
spicca il Comune di Treviglio dove sono stati avviati i progetti del Mercato della Terra e della relativa Comunità 
del Cibo. L’obiettivo è quello di portare avanti un’idea di mercato diffuso nei comuni limitrofi (Calvenzano). 
Le collaborazioni assumono un ruolo di rilevanza nell’intessere relazioni con le realtà del territorio come ABF. 
Il Covid19 ci ha limitati ma ci ha dato l’occasione di apprezzare maggiormente le occasioni di incontro come 
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queste.  I Soci sono la linfa delle Condotte ed è alla base di un’associazione come la nostra valorizzarne la 
partecipazione attiva e l’azione sinergica nella condotta e nel rapporto con il territorio. 

I Soci attualmente iscritti alla Condotta sono attualmente 68; in merito a questo, Barbara Schiavino ci ricorda 
che dovremmo favorire un incremento degli associati con cui condividere valori e mission. Il Presidente 
dell’Assemblea evidenzia l’importanza di agire a livello Nazionale in modo che i valori di Slow Food possano 
essere presenti all’interno delle persone e supportati quotidianamente. Resta sempre fondamentale 
intessere relazioni sul Territorio con le Associazioni presenti. 

 

Riguardo al punto 4) 

Vasco Speroni, tesoriere, ci presenta il rendiconto economico relativo all’anno 2021; nonostante la carenza di 
eventi dovuti alla pandemia, si è avuta l’occasione di consolidare le entrate grazie anche all’avvio del Mercato 
della Terra di Treviglio e della Gera d’Adda. Un altro elemento di positività è rappresentato dal finanziamento 
erogato da BCC Treviglio finalizzato al rifacimento del Sito; è stato realizzato un corso di degustazione di vino 
presso la Biblioteca di Pioltello, in collaborazione con Alboran coop. sociale, che ci ha permesso di ricevere 
un contributo.  

Le uscite sono state limitate a poche spese relative alla gestione del Sito, all’acquisto di beni di consumo, e 
alla cena presso l’ABF in cui abbiamo devoluto parte del costo della cena all’associazione studentesca 
dell’istituto.  

Il saldo si è chiuso attivamente a 1.225,15 €.  

Si procede con la votazione e il Bilancio viene approvato all’unanimità. 

 

Riguardo al punto 5) 

Alessandra Bossini presenta i progetti per il prossimo biennio, incentrati principalmente sullo sviluppo del 
Mercato della Terra diffuso, come strumento per valorizzare i produttori locali di ottima qualità presenti sul 
nostro territorio (obiettivo anche al di fuori del Mercato della Terra). Un altro filone che si svilupperà è legato 
all’intensificazione di relazioni con la rete di Associazioni presenti sul territorio. I valori legati al cibo non 
possono infatti prescindere dal territorio e dall’ambiente. In relazione alle nuove normative sul Terzo Settore 
si è deciso di aderire al “progetto reti” che ha l’obiettivo di ricostruire il “Forum territoriale del terzo settore” 
che ci consentirebbe anche e soprattutto di sederci ad un tavolo di “coprogettazione” con le istituzioni locali, 
come previsto dalla legge, oltre a instaurare nuove collaborazioni. L’Associazione “Civiltà Contadina” è una 
recente relazione che si è riattivata; restano punto fermo da consolidare ed estendere le collaborazioni con 
le scuole, finalizzate a percorsi relativi alle filiere agroalimentari e per promuovere la cultura del cibo buono, 
pulito e giusto all’interno delle scuole. Non solo, l’aspetto comunicativo della condotta sarà implementato in 
modo da favorire il coinvolgimento dei Soci in attività di divulgazione e conoscenza. Informare e riflettere per 
sviluppare una consapevolezza nei cittadini. Nel corso del mese di Aprile torneremo con gli eventi sul 
territorio con “Aprile di Gran Gusto” dove promuoveremo quattro serate dedicate al miele, al cioccolato, ai 
vini della Valpolicella, concludendo con un corso base di pasticceria casalinga. Seguiranno le tradizionali sagre 
dell’asparago, della magiostra, e in autunno della zucca e dell’uva, presso la Cascina Pelesa, per cui c’é un 
consolidato rapporto di collaborazione con l’Associazione “Amici del Serit”.  

 



 


	2022-03-25 Verbale Assemblea annuale soci.pdf
	pag 3.pdf



